

## **El Consistorio encarga el proyecto para mejorar el agua potable de Playa Santiago**

El Ayuntamiento de San Sebastián ha encargado la realización del proyecto técnico de obra para la mejora de la red de abastecimiento de agua potable en la comarca de Playa de Santiago.

Según el alcalde, Ángel Luis Castilla, el agua potable siempre ha sido un problema en esta zona del sur de la Isla debido principalmente al bajo nivel de los acuíferos así como a la baja capacidad de los depósitos, lo que unido a una red de abastecimiento obsoleta, ha provocado problemas en el abastecimiento a los ciudadanos del municipio.

El alcalde capitalino señala que esta es una de las obras de gran importancia que va a acometer el Consistorio local. Para este fin se emplearán los fondos obtenidos de la venta de los terrenos urbanos de titularidad municipal de San Juanito, que está en la actualidad en proceso de subasta por un importe superior a los 7,8 millones de euros. Para Castilla, ésta es una obra vital porque se va a realizar de acuerdo con la población actual pero teniendo en cuenta el crecimiento en los próximos años de los habitantes de la comarca de Playa de Santiago.

El concejal delegado de Playa de Santiago, Eliseo Acevedo, manifestó que esta actuación viene a dar cuenta de las demandas de los vecinos de la zona. Esto, unido al Plan Municipal de Inversiones que está condicionado a la aprobación del PGOU del Municipio por 600.000 euros, es fruto de la comunicación entre Ayuntamiento y colectivos vecinales de la zona.